

2022年6月22日

柴本 和夫

① 赤と黒

- ・ウイスキーは、赤と黒だった～ジョニ黒・ジョニ赤で、
- ・会社の体質も、赤と黒だった～赤字企業・ブラック企業  
⇒そんな会社を退社して無職になった。すると赤と黒は、無色となった。

② 夏になって蚊の季節が到来

- ・ボウフラは、水中で過ごす～愛の「水中蚊」と歌うのは松坂慶子
- ・画期的な蚊取り薬を発売した「花王」～商品名は「蚊王」だった

③ 世相

- ・女性秘書とのハイタッチはセーフ、女性秘書への、パイ・タッチはアウト
- ・都民割復活で、離島が人気上昇～離島に行くなら、ハトヤのCMも復活
- ・政府は、骨太の方針と説明～国民には、骨抜きの方針と聞こえる
- ・韓国の BTS が活動中止の発表～日本の TBS は活動継続です（ご安心ください）

④ ウクライナ情勢

- ・ウクライナ問題の影響で日本では、小麦が高騰している  
⇒「米の人気」が復活して、「米米クラブ」となった  
⇒「子猫（こねこ）」が人気上昇。小麦粉の代わりに米粉（こめこ）だった
- ・ウクライナは、「緊迫」を極める。金沢は「金箔」を極める
- ・ハルキウ（ウクライナの第二の都市）～鍼灸（はりきゅう）と聞こえる

⑤ ダジャレ系

- ・「あきんどスシロー」のおとり広告が発覚した  
⇒ 非難の声は、「あかんど」スシロー
- ・一橋大学での不正入試が発覚した。中国人留学生の犯行であった。  
⇒ お仕置きは、「ひとつバシッ」と
- ・沈没船がコロンビアの「近海で発見」された  
⇒沈没船からは、「金塊が発見」された
- ・友人から姉を紹介された  
⇒「姉」なのに、名前はアニー（兄）だった
- ・ミシュランの三ツ星店に流れる音楽は～ウメージング・ソング
- ・6月16日は和菓子の日～和菓子感謝の歌は、揚げば尊し、「和菓子」の恩
- ・若者の不安は～解雇 高齢者の不安は～介護 学生の不安は～外語

解雇・介護・外語の不安を、洒落たジョークで飛ばし、若者も、高齢者も、学生も  
おおいに笑おう～ジョークサロンで